

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Pertanian dengan Cara Membakar

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 12, 2023 - 14:31



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Pertanian dengan Cara Membakar

Gegerbitung, 12 November 2023 - Minggu pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE, turun langsung ke lapangan untuk melaksanakan Giat DDS

(Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) ke warga masyarakat. Kegiatan ini diadakan di Kampung Lio, Desa Caringin, dimulai pukul 10.20 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan perhatian khusus terhadap larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar. Dalam rangka mengantisipasi musim kemarau, yang dapat menimbulkan dampak kebakaran hutan dan merugikan ekosistem, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat petani.

"Saya ingin mengajak semua warga untuk bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan hidup kita. Dengan tidak membakar lahan, kita dapat mencegah dampak buruk terhadap ekosistem dan menghindari risiko kebakaran hutan," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam sosialisasinya, Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Caringin untuk mengaktifkan kembali Satkamling sebagai langkah preventif terhadap tindak pidana.

"Tidak hanya itu, kita juga perlu mewaspadaikan tindak pidana perdagangan orang. Saya himbau agar warga tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas. Laporkan kepada kami apabila ada informasi mencurigakan," sambungnya.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI," yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kegiatan berjalan dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah Desa Caringin.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE, menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dalam kegiatan tersebut. "Semoga dengan kesadaran bersama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai risiko yang dapat mengganggu keharmonisan masyarakat," ungkapnya.